

Hella will dichter an die Kunden heranrücken

Hella wird 2017 ein weiteres Entwicklungszentrum für automobiler Lichttechnik in Sindelfingen, rund 20 Kilometer von Stuttgart entfernt, bauen. Das neue Zentrum soll den Leitstandort Lippstadt ergänzen und dazu beitragen, die Nachfrage nach innovativen Beleuchtungslösungen zu bedienen und der starken Präsenz der Automobilindustrie in Süddeutschland gerecht zu werden.

Das Entwicklungszentrum wird mit einem Team von rund 25 Mitarbeitern beginnen. Die Sollzahl in den kommenden Jahren auf über 100 Beschäftigte ansteigen. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Hella.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hella